

# EG-Konformitätserklärung

Dokument-Nr./Monat.Jahr: 0112/02.2021

Für das nachfolgend bezeichnete Erzeugnis

Bezeichnung	Gobang Spiel
Modellnummer / EAN	52292



wird hiermit erklärt, dass es den wesentlichen Schutzanforderungen / grundlegenden Anforderungen entspricht, die in den nachfolgend bezeichneten Harmonisierungsrechtsvorschriften festgelegt sind:

Richtlinie 2009/48/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Juni 2009 über die Sicherheit von Spielzeug – kurz: **Spielzeug-Richtlinie**

Angabe der einschlägigen **harmonisierten Normen**, die zugrunde gelegt wurden, oder Angabe der Spezifikationen, für die die Konformität erklärt wird:

Fundstelle	Titel
<b>Harmonisierte Normen für die Spielzeug-Richtlinie</b>	
EN 71-1:2014 + A1:2018	Sicherheit von Spielzeug - Teil 1: Mechanische und physikalische Eigenschaften
EN 71-2:2011 + A1:2014	Sicherheit von Spielzeug - Teil 2: Entflammbarkeit
EN 71-3:2019	Sicherheit von Spielzeug - Teil 3: Migration bestimmter Elemente
<b>Weitere angewandte technische Spezifikationen (nicht im EU-Amtsblatt veröffentlicht)</b>	
EN 71-9:2005 + A1:2007	Sicherheit von Spielzeug - Teil 9: Organisch-chemische Verbindungen - Anforderungen

Diese Erklärung wird verantwortlich für den Hersteller oder seinem Bevollmächtigten

Name:	MACMA Werbeartikel oHG
Anschrift:	Thomas-Mann-Straße 60, D-90471 Nürnberg

abgegeben durch

Name, Vorname:	Huff, Christian
Funktion:	General Manager

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung in Bezug auf die Erfüllung der grundlegenden Anforderungen und die Anfertigung der technischen Unterlagen trägt der Hersteller.

Name:	MACMA Werbeartikel oHG
Anschrift:	Thomas-Mann-Straße 60, D-90471 Nürnberg

Nbg, 02.03.2021

Ort, Datum

Rechtsgültige Unterschrift

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Harmonisierungsvorschriften, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.

# EC Declaration of Conformity

Document No/Month.Year: 0112/02.2021

For the following product (object of the declaration)

Description	Gobang Spiel
Serial number	52292



it is hereby declared that it is in conformity with the essential protection requirements / fundamental requirements laid down in the harmonisation legislation designated below:

Directive 2009/48/EC of the European Parliament and of the Council of 18 June 2009 on the safety of toys – briefly: **Toys-Directive**

References to the relevant **harmonised standards** used, including the date of the standard, or references to the other technical specifications, including the date of the specification, in relation to which conformity is declared:

Reference	Title
<b>Harmonised standards for the Toys-Directive</b>	
EN 71-1:2014 + A1:2018	Safety of toys - Part 1: Mechanical and physical properties
EN 71-2:2011 + A1:2014	Safety of toys - Part 2: Flammability
EN 71-3:2019	Safety of toys - Part 3: Migration of certain elements
<b>Other technical specifications applied (not published in the Official Journal of the EU)</b>	
EN 71-9:2005 + A1:2007	Safety of toys - Part 9: Organic chemical compounds - Requirements

This declaration is issued under the responsibility of the manufacturer or his authorised representative

Name:	MACMA Werbeartikel oHG
Address:	Thomas-Mann-Straße 60, D-90471 Nürnberg

by

Surname, Forename:	Huff, Christian
Role:	General Manager

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Name:	MACMA Werbeartikel oHG
Address:	Thomas-Mann-Straße 60, D-90471 Nürnberg

Nbg, 02.03.2021

Place, date of issue

Valid signature

This declaration certifies conformity with the above-mentioned harmonisation legislation, but does not include any assurance of properties.